

Straßenbenennungen

Quelle: Stadtarchiv München - DE-1992-STRA-40-45

Absender: Reuter

26.07.1926

Standortsuche

Quelle: Stadtarchiv München - DE-1992-STRA-40-45

Absender: Referat VII

Empfänger: Stadtrat

01.09.1926

Standortsuche

Quelle: Stadtarchiv München - DE-1992-STRA-40-45

Absender: Referat VII

Empfänger: Direktorium A

02.09.1926

Strassenbenennungen anlässlich des Universitätsjubiläums

Quelle: Stadtarchiv München - DE-1992-STRA-40-45

Absender: Referat VII
Empfänger: Stadtarchiv

27.11.1926

Dankschreiben für die StraßenbenennuNgg

Quelle: Stadtarchiv München - DE-1992-STRA-40-45

Absender: Ulrich-Knöpfler Frieda
Empfänger: Bürgermeister

16.12.1926

Lebensdaten von Grashey und Bumm

Quelle: Stadtarchiv München - DE-1992-STRA-40-45

Absender: Referat VII
Empfänger: Stadtarchiv

05.01.1927

I. An das Stadtarchiv

Es wird um die Bekanntgabe der Lebensdaten der Psychuater Grashey und Bumm ersucht.

II. Zum Akt "Strassenbenennungen"

Am 5. Januar 1927

Lebensdaten

Quelle: Stadtarchiv München - DE-1992-STRA-40-45

Absender: Stadtarchiv
Empfänger: Referat VII

14.01.1927

Straßenbenennung

Max-von-Gruber-Straße

Quelle: Stadtarchiv München - DE-1992-STRA-40-45

Absender: Verein für Verbesserung der Wohnungsverhältnisse in München e.V.
Empfänger: Oberbürgermeister Karl Scharnagl

26.09.1927

Hochverehrter Herr Oberbürgermeister!

In der Anlage beehren wir uns Abschrift einer an den Stadtrat München gerichteten Eingabe zu übermitteln, in der wir den Antrag stellen, es möchte die neue Straße zwischen Parzival- und Hörwarthstrasse, , die als Aufteilungsstraße zwischen unser gossen Kleinwohnungsanlage projektiert und genehmigt ist, den Namen

Max von Gruberstrasse

erhalten. Es dürfte Ew. Hochwohlgeboren bekannt sein, dass der verstorbene Präsident der Akademie der Wissenschaften, Geheimrat Professor Max von Gruber viele Jahre in äusserst verdienstvoller Weise als Vorsitzender des Verwaltungsrats unseres Vereins tätig gewesen ist. Wir wären besonders dankbar, wenn die Beschlussfassung über unseren Antrag mit möglichster Beschleunigung erfolgen könnte da demnächst mit dem Strassenbau begonnen werden soll.

Mit Versicherung wahrhaftiger Hochschätzung
verbleiben wir Ew. Hochwohlgeboren
stets aufrichtig ergebener

Unterschrift

Straßenbenennungen

Quelle: Stadtarchiv München - DE-1992-STRA-40-45

Absender: Stadtrat

Empfänger: Referat VII

02.11.1927